



さくらネット

令和5年6月19日

文化発表会開催!

6月10日(土)、『戮力協心~響け!轟け!我らの青春の歌声よ~』をスローガンに、文化発表会が開催されました。全校生徒、全学年の保護者が集まったのは、実に4年ぶりです。ステージでは、各クラスの合唱、吹奏楽部の演奏「ステージ2023♪」が行われ、これまでの練習の成果を披露しました。

合唱では、まず1年生の元気な歌声が会に火をつけ、2年生がさらに力強く盛り上げました。そして、3年生はさすがの迫力・説得力で締めてくれました。3年B組が最優秀賞、3年A組が優秀賞、2年B組が敢闘賞という結果でしたが、どのクラスも生徒一人ひとりが一生懸命取り組み、それぞれのクラスが一つになっている様子が見られたことが一番うれしいことです。まさに「戮力協心」、スローガンが体現された素晴らしい発表でした。

今回の頑張りを通じて、クラスの結束はさらに確かなものになったはず。これからの日々の活動にもつながっていくはず。みんなで頑張ったこの経験をぜひ大事にしてほしいと思います。

吹奏楽部は、少人数ながら堂々とした演奏で、会場全体を一つにしてくれました。実行委員、各クラスの伴奏者、指揮者、パートリーダーのみんなが、それぞれの役割を確実に果たし、この発表会を支えてくれたことも忘れてはいけません。

保護者の皆様、先日は誠にありがとうございました。皆様に温かく見守っていただいたおかげで、それを励みに、生徒達も張り切って発表することができました。今後も変わらぬお力添えをいただきますようお願い申し上げます。

なお、美術部や各教科の作品展示は、2学期に機会を設けます。

令和5年度 文化発表会スローガン

戮力協心

~響け!轟け!我らの青春の歌声よ~



吹奏楽部 ステージ2023♪



最優秀賞 3年B組「正解」



優秀賞 3年A組「愛をこめて花束を」



実行委員長挨拶

〈地区別懇談会、お世話になりました〉

文化発表会に続いての開催となった地区別懇談会にも多くの皆様にご参加いただきました。今年度は、行事後に学校での開催を試行しました。いかがだったでしょうか。ご意見をまたお聞かせください。

準備・運営にあたってくださったPTA本部役員や地域協力委員の方をはじめ、参加してくださった皆様には大変お世話になりました。ありがとうございました。